

## COMMENTAIRE EXPLICATIF DE 2<sup>ème</sup> Prix

S'il y a un pays qui brille par la démocratie en Afrique, c'est bien le Bénin. De par cette volonté affichée des dirigeants béninois de promouvoir la démocratie, est née la coopération bénino-allemande qui gratifiera le pacifique Bénin du Pont KONRAD ADENAUER (promoteur de démocratie allemand)

Dans mon œuvre proposée, je montre une partie de ce joyau qui au delà des services qu'il rend aux populations révèle plusieurs valeurs démocratiques :

Du bas de l'œuvre nous avons les piliers dont le 1<sup>er</sup>, la jarre trouée symbole de solidarité, Union et de Paix, des dérivés des principes de démocratie dont fait montre le Bénin.

Le 2<sup>ème</sup> pilier signifie le suffrage universel, un vote purement démocratique qui amène le pouvoir du peuple par le peuple et pour le peuple ainsi que la séparation des pouvoirs de la république. Ce qui matérialise la main votant.

Le 3<sup>ème</sup>, le sceau de la justice, un des principes fondamentaux de la démocratie. Dans cette justice se trouve l'Etat de Droit, l'Egalité entre les hommes.

Le 4<sup>ème</sup> pilier, deux mains à chaîne rompue symbolise la liberté. La liberté, ce principe démocratique qui fait promouvoir le droit et le devoir en toute quiétude.

De ces principes et valeurs démocratiques est née la paix, la bonne gouvernance et la confiance qui ont amené la coopération bénino-allemande symbolisée par deux mains se serrant aux couleurs allemandes et béninoises. Une coopération qui augure le développement du Bénin d'où les immeubles qui logent les extrémités dudit Pont Konrad Adenauer.

**Dossou P. KPITIME**